

Immer wieder kommt es in Halle zu Unfällen, bei denen Radfahrer:innen in Mitleidenschaft gezogen werden. Um diese in Zukunft zu verhindern und die Sicherheit von Radfahrer:innen zu verbessern, wäre es sinnvoll, auf die Expertise des Allgemeinen Deutschen Fahrrad-Clubs Regionalverband Halle (Saale) zurückzugreifen.

Vor diesem Hintergrund rege ich an, dass die Verwaltung der Polizei empfehlen soll, bei Unfällen unter Beteiligung von Radfahrer:innen den ADFC hinzuzuziehen.

gez. Dr. Silke Burkert
Stadträtin
SPD-Fraktion Stadt Halle (Saale)